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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de R.afoelJ 
entré> el: � / O(e_ J de 2 'J zs_

t!:.J�_o a las __ _j,Q.�-=----- hor;;: .. · 

FIRMA 

Los Concejales Maria Paz Caruso Monaco y Juan Senn del bloque Juntos Avancemos y 
Martin Racca y Valeria Soltermam del bloque Frente de Todos presentan para su 
aprobaci6n la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÔN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del area que corresponda: 

• Informe si continua desarrollandose el Plan de Monitoreo lntegral de Canales, el cual
incluia el analisis peri6dico de las aguas de los canales Norte y Sur en diversos puntos
de sus trazas.

• Adjunte el informe de resultados de los analisis oculares y de laboratorio practicados
durante 2024 y 2025.

• Informe si se estan recibiendo denuncias sobre posibles focos de contaminaci6n,
volcamientos no permitidos, olores, pérdidas de los colectores cloacales u otros
posibles inconvenientes que afecten el normal funcionamiento de los canales y las
medidas adoptadas.

FUNDAMENTOS 

Que la ciudad de Rafaela es atravesada par dos canales principales de desagües: el Norte 
que cuenta con una extension de 8.156 metros y el Sur de 5.462 metros. 

Que desde el Municipio se implement6 en el af\o 2022, a través de la Direcci6n de Media 
Ambiente, un Plan de Monitoreo lntegral de Canales con el fin de contar con informaci6n 
actualizada de modo que permita controlar su correcto funcionamiento, detectar posibles 
focos de contaminaci6n, implementar medidas correctivas y actuar ante denuncias 
recibidas. 

El mismo consistia, entre otras acciones, en la revisi6n ocular y el anélisis peri6dico de 
muestras de agua tomadas en distintos puntos de las trazas de ambos canales. Se 
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consideraban parametros organolépticos, fisicoqu[micos, microbiol6gicos, sustancias 

t6xicas orgénicas e inorgénicas. 

El mismo se llevaba a cabo conjuntamente entre los equipos técnico-cientfficos de la 

Direcci6n de Media Ambiante y la Universidad Tecnol6gica Nacional - Facultad Regional 

Rafaela. 

\ JUAN SENN

coN.CèJAL 
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